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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Há longos anos que as ligações ferroviárias no distrito de Beja têm vindo a sofrer perda de

serviços, onde se destaca o encerramento das ligações Beja ao Algarve, bem como o fim das

ligações diretas entre Beja e Lisboa e a degradação do serviço prestado.

Os sucessivos Governos transformaram a linha do Alentejo, uma importante ligação ferroviária,

não só para o desenvolvimento da região e do distrito de Beja, mas também para o país, num

ramal de ligação entre Casa Branca e Beja. As sucessivas limitações à mobilidade das

populações visam acima de tudo o enceramento da ligação ferroviária ao distrito de Beja.

O PCP tem alertado para a necessidade de investimento na ligação ferroviária ao distrito de

Beja, referimo-nos à ligação entre Casa Branca – Beja e Beja – Funcheira, como forma de

explorar de todas as potencialidades económicas e sociais dai resultantes.

Chegaram ao PCP informações relativas à existência de um estudo, elaborado pela

Infraestruturas de Portugal em maio de 2015, onde é feita uma análise das intervenções

necessárias na infraestrutura ferroviária da linha do Alentejo sobre o troço Casa Branca-

Funcheira, no que respeita à circulação de comboios de 750 metros.

Pelo exposto e ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, requeremos ao Governo o

envio de cópia do referido estudo elaborado pela Infraestruturas de Portugal em Maio de 2015

sobre “Linha do Alentejo troço Casa Branca-Funcheira, circulação de comboios de 750 metros,

análise e intervenções na estrutura ferroviária”.

Palácio de São Bento, 2 de maio de 2019

Deputado(a)s

JOÃO DIAS(PCP)

BRUNO DIAS(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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